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４月７日の入学式で、１年生６名を迎え入れ、全校46名
でのスタートとなりました。今年は特別な年です。本校は、
68周年を迎えますが、残念なことに今年度をもってその長
い歴史に幕を下ろします。令和５年度の男鹿東中学校との
統合に向けて最後の一年となりますが、胸を張って堂々と、
共にすてきな一年となることを期待します。
本校生徒は、すてきな挨拶、相手を思いやる優しい行動、

そして一致団結できる力を備え持っています。さらに、本
校ほど地域とのつながりが深く、保護者や地域と一体とな
って学校を創り上げているところはないと自負しています。 １年生６名 笑顔で記念撮影

下に示すように、本校教育目標「自らの手で未来を拓く生徒」、また目指す学校像・生徒像となるよう、
みんなで力を合わせ、「どこに出しても負けない潟中」「どこに出しても誇らしい潟中」「生涯をもって誇れ
る潟中」を共に創造していきましょう。職員一同、最後の一年、最大の努力を惜しまぬ覚悟でおります。
今後とも、本校教育に一層のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 誓いの言葉 小〇〇〇さん

本校の教育目標 「自らの手で未来を拓く生徒の育成」
※「よい習慣」を身に付けるとともに「生きる力」を育む

目指す学校像 目指す生徒像

始業式に当たって、校長から１つだけ生徒にお話しました。「雨だれ、
石を穿（うが）つ」という言葉です。「穿つ」はなかなか見慣れない言

葉ですが、穴を空けるとか、貫くという意味があり、「雨のしずくも、長い間に、
硬い石にも穴をあけてしまう」ということです。こつこつと努力を重ねれば、成功
につながる、小さいことでも積み重ねれば大きな仕事を成し遂げるという教えです。
学習やスポーツに限らず、何かを成そうとするとき、全てに当てはまることだと思
います。この他にも、「継続は力なり」「石の上にも３年」なども同じような意味で
使われている言葉は、まだたくさんあります。また、このことを４つの数学の式で

説明もしました。①０×100＝０ ②100×０＝０ ③100×１＝100 ④１×100＝100 何か分かりますか？
掛ける方に日を付けます。①は、何もしない日(０)が100日あっても成果はない（０）ということを表しま
す。②は、すごく頑張って（100）も、そういう日が１日もなければ（０）成果はない（０）ことを表しま
す。③は、すごく頑張る（100）、そういう日が１日あれば大きな成果（100）があります。しかし、そんな
ことは実際難しく、無理に近いです。一番大切なのは④。少しずつでも頑張る（１）日が、100日続けば、
大きな成果（100）になることが分かります。何かを成し遂げようとするとき、一気には達成しないのです。
進路を見据えなければいけない３年生に、特にこのことを伝えたいです。人としての心の成長も、勉強も、
一歩一歩着実にということです。ちりも積もればいつか大きな山となります。そんな潟中生が増えていく
ことを期待しています。

○安心して学習できる学校（安全・安心の保障）

○感動や喜びにあふれ、誇れる学校（学校が楽しい）

○家庭･地域とともに歩む学校（ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙの推進）

【学 ぶ】学習に励む生徒

【挑 む】目標に向かって挑む生徒

【関わる】友達と関わり合う生徒



の行事予定
１ 日 市郡春季体育大会

２ 月 振替休業日（４／３０）

３ 火 憲法記念日

４ 水 みどりの日

５ 木 こどもの日

６ 金 学校安全点検日 ３年実力テスト

９ 月 PTA専門部会･総務委員会 尿検査②

10 火 挨拶運動

11 水 職員会議

12 木 3年修学旅行～14日 1･2年教育相談～20日

16 月 ３年振替休業日（５／１４）

17 火 小中合同挨拶運動～19日 眼科検診
３年教育相談～27日

18 水 プランター植栽 みんなの登校日

19 木 歯科検診 色別集会

20 金 １年心電図検査 ２年血液検査

21 土 中央地区吹奏楽祭 美里小運動会

23 月 避難訓練① 体育祭練習～27日
25 水 学校納金振替日 尿検査③
27 金 体育祭予行 体育祭準備
28 土 体育祭 みんなの登校日

30 月 振替休業日（５／２８）

☆交通安全教室 ４／８
男鹿署から署員２名にお越しい

ただき、全校生徒対象で交通安全
教室を実施しました。１年生は、
実際に外に出て、自転車での安全
指導も行いました。昨年は県内で交通事故の多い年で
した。安全には十分気を付けて登校しましょう。

☆新入生歓迎会 ４／８
新入生を迎え入れ、先輩たちが「こ

れからの学校生活で困ることがない
ように」「たくさん新入部員が入る
ように」などの思いを込めて、優し
さと情熱あふれるプレゼンや部活動
での技術を披露してくれました。今
年の１年生は、野球部３名、陸上競
技部２名、スポ少サッカー１名の所
属となります。今後の活躍を期待し
ています。

☆前期役員任命式
防災集会 ４／15

前半は、前期役員の任命式で
した。10月初旬までの活動にな
ります。より過ごしやすい潟中、

より楽しい潟中を目指し、生徒自らが創り出す主体的
な活動となることを期待します。後半は、防災集会で、
地区ごとの危険箇所やハザードマップをもとに、災害
時の連絡方法や手順、避難場所等の確認することがで
きました。
【前期生徒会執行部】

◎会長 石〇〇〇 ○副会長 越〇〇〇、伊〇〇〇
□書 記 鎌〇〇〇、石〇〇〇
◇執行部員 嵯〇〇〇、石〇 〇、佐〇〇〇〇、

鈴〇〇〇、安〇〇〇〇
【各専門委員会委員長】

◎学年委員会 杉〇 〇 ◎放送委員会 加〇〇〇
◎図書委員会 佐〇〇〇 ◎給食委員会 佐〇〇〇
◎保健体育委員会 石〇〇〇

今年で７年目となりますｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙですが、４月25日
に第１回目の協議会を開催しました。メンバーは、
◎会長 佐藤 勝さん ○副会長 佐藤 正基さん

□委員 佐藤カツ子さん、大坂谷佐代子さん、薄田 大典さん、畠山 健二さん、佐藤 毅さん、
薄田 光基さん、小貫 正人さん、畠山 喜美さん、川崎 耕一さん、加藤 明人さん

の１２名となります。今回は、新メンバーもいらっしゃいますので顔合わ
せと、校長の学校経営計画の承認、今年度事業の情報交換の３つを目的と
しました。閉校に向けてｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙの役割は非常に大きいと考えていま
す。地域との連携･協働の橋渡し役としても、適切なアドバイス、意見をも
らいました。６月に計画している早朝除草作業などでもお世話になります
ので、よろしくお願いします。
※今後の地域行事として、プランターの植栽、夏休みボランティア、
地域合同避難訓練、箏・民謡教室などを予定に入れています。

☆４／２０ 授業参観、ＰＴＡ総会・体文総会
コロナ禍で開催が心配された授業参観やＰＴＡ

総会等、無事に開催できたことに、まずはほっと
しております。参加率は約90％とすばらしい数字
でした。毎年、ありがとうございます。総会では、
昨年度と今年度の事業について協議するだけでな
く、ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙ(CS)への取組の理解と協力につ
いて佐藤勝CS会長から説明がありました。また、
新PTA会長に加藤明人さん
が決まりましたのでご報
告します。PTAのその他の
役員については次回校報
でお知らせします。


